

A BORDO DEL CRUCERO "GALICIA" en Buenos Aires

GRAN ACTO DE AMISTAD ENTRE ESPAÑA Y ARGENTINA

Perón concede el primer collar de la Orden del Libertador al GENERALÍSIMO FRANCO

Buenos Aires 12. -- El presidente Perón ha anunciado la concesión del primer collar de la Orden del Libertador a Su Excelencia el Generalísimo Franco y la Gran Cruz al almirante Moreno. Las insignias se están construyendo y serán enviadas oportunamente. Estas manifestaciones las hizo el presidente de la República Argentina con ocasión de su visita al crucero español "Galicia". La visita duró hora y me-

dia. Poco después de la llegada, cuando se le rindieron honores y pasó la revista en presencia de la oficialidad, el almirante Moreno, embajador extraordinario para la ceremonia de su toma de posesión, impuso al presidente Perón los insignias de la Gran Cruz del Mérito Naval por concesión expresa del Generalísimo, como recuerdo de su visita al barco. El almirante Moreno impuso

(Pasa a la página 7.)

EL ALMIRANTE MORENO EN BUENOS AIRES



El almirante Moreno al desembarcar en Buenos Aires al frente de la misión española, pasa revista a las tropas que le rinden honores.

«Los españoles perdieron en su guerra más hombres que Gran Bretaña en la PASADA GUERRA MUNDIAL»

Bevin aludió a España en su discurso sobre política exterior, en el Congreso laborista

«Creo que la política que seguimos es la apropiada y no es conveniente adoptar ninguna moción de petición de sanciones económicas»



La Medalla de Oro de Madrid ha sido impuesta a don Jacinto Benavente

Al acto asistieron destacadas personalidades

Madrid, 12.—La medalla de oro de Madrid le ha sido impuesta a don Jacinto Benavente en un solemne acto que se ha celebrado esta tarde en el salón de sesiones de la primera casa consistorial.

Don Jacinto Benavente fué recibido en la puerta por el alcalde, señor Moreno Torres, y la gran cantidad de público le hizo objeto de una calurosa ovación en el

salón de sesiones figuraban en la mesa presidencial con el alcalde, don Jacinto Benavente, el gobernador civil, el ex-ministro y presidente del Círculo de Bellas Artes, don Eduardo Aunós, y los tenientes de alcalde, maqués de la Valdavia y señor Aguirre.

Entre los asistentes se encontraban, entre otros, el presidente de la Sociedad General de Auto-

(Pasa a la página 7.)

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.619 : CEUTA Jueves 13 Junio de 1946 : EJEMLAR: 40 CMS

CONSEJO DE GUERRA SUMARISIMO contra varios antiguos miembros del Ejército rojo

Habían organizado una denominada "JUNTA DE MILITARES PATRIOTAS"

El fiscal hizo resaltar el mal uso que han hecho los procesados de la generosidad de un régimen que les había conmutado las penas de muerte

Madrid, 12. -- En el cuartel del Infante Don Juan, se ha celebrado consejo de guerra sumarísimo contra Eduardo Sanz Aranaz, ex-combatiente de Estado Mayor y ex-coronel del ejército rojo; Salvador Pomata Orsi, ex-teniente del ejército y ex-comandante del ejército rojo; Francisco Ruiz Salinero, ex-teniente del ejército; Pedro Salva García, ex-teniente del Cuerpo de Asalto y ex-teniente del ejército rojo; Luis Mota Ruiz del Castillo ex-teniente de Intendencia del ejército y ex-comandante del ejército rojo; José Fernandini Pérez, Francisco Arceñegi, Manuel Tarrega Travesi, Valeriano Blázquez, Vicente Blázquez, Federico Corral y Julia Díaz.

El fiscal, en sus conclusiones definitivas, solicita doce años de prisión para los seis primeros, que fueron oficiales del ejército y que durante la guerra, al servicio de los rojos, alcanzaron todos la graduación de comandantes-jefes de brigada y de división, excepción del primero, que alcanzó la de coronel; seis años para José Fernandini Pérez, Manuel Tarrega Travesi y Valeriano Blázquez; tres para Julia Díaz y multa para Vicente Blázquez y Federico Corral. Se les acusa de organizar lo que ellos llaman "Junta de militares patriotas".

A las diez y media comienza la vista y el cuarto de banderas donde se celebra se llena inmediatamente de público.

El juez da lectura al apuntamiento en el que los procesados ratifican las declaraciones que hicieron ante la Policía.

A petición de la defensa se da lectura a las declaraciones de los generales García Valiño y Rodrigo, en favor de los procesados Vicente Blázquez y Federico Corral.

El ponente solicita se de lectura a la declaración de Ruiz Salinero sobre la representación que los partidos políticos deben tener en la Junta de patriotas militar y a un ejemplar del periódico comunista clandestino "Mundo Obrero" que encabeza un llamamiento con el siguiente titular: "Militares: Organízase en Juntas patrióticas antifranquistas".

Comienza el interrogatorio de los procesados, quienes a preguntas del fiscal declaran y coinciden en que la organización está formada tan sólo por militares que han sido expulsados del ejército en el que antes de la guerra tenían la graduación de tenientes a excepción de Eduardo Sanz Aranaz, que era comandante diplomado de Estado Mayor. Coinciden también los procesados en que el fin de esta Junta en embrión trataba únicamente de en caso de que por cualquier circunstancia se perturbara el orden público, ponerse al lado de las autoridades y que esta organización es absolutamente política.

Eduardo Sanz Aranaz, que declara en primer lugar, dice que en vista de que durante la guerra todos los militares profesionales que prestaron servicio a los rojos se vieron en todo momento acosados por ellos, trataban de evitar en el caso de que se produjera un cambio político en España, que el poder cayera en manos de los partidos políticos marxistas.

Declaró asimismo que en diciembre de 1945 envió una carta al ex-ministro de la Guerra del Gobierno del Frente Popular, te-

(Pasa a la página 5.)

Italia sigue ignorando CUAL ES SU REGIMEN

El Gobierno no sabe decir si hay República o Monarquía

Orlando y Bonomi aconsejan a Humberto II que reconozca a De Gasperi como jefe del Estado

Roma, 12.—La reunión extraordinaria del Gabinete terminó a las 1'40 de esta madrugada sin que ningún ministro aclarase si el país estaba ya constituido en República o en Monarquía.

Pietro Nenni dijo a los periodistas que había propuesto que si no se llegaba a una decisión en la reunión ministerial, la nueva Asamblea Constituyente debería reunirse el próximo sábado día 15 en lugar del día 24, como dispone la ley para que el país sepa a qué atenerse en cuanto al régimen.—EFE.

Roma, 12.—"Giornale d'Italia" dice que una vez investido De Gas-

peri con la jefatura provisional del Estado Humberto II pasaría a ser un ciudadano particular, y el Gobierno a disfrutar de completa independencia sin tener que dar cuenta alguna de sus actos al monarca, en quien desde aquel momento constituiría un acto ilegal y punible cualquier oposición.

El vicepresidente socialista del Gobierno, Pietro Nenni, ha manifestado a los periodistas que los ex-presidentes Orlando y Bonomi han aconsejado al rey acepte como hecho consumado la presencia de De Gasperi en la jefatura provisional del Estado.—EFE.

(Pasa a la página 5.)

APOLO

Sesión continua desde las 5'15.

Los 4 hijos de Adán

Grandiosa superproducción que volveremos a proyectar a petición de numeroso público.

El sábado gran estreno MARAVILLA DEL TOREO con CONCHITA CITRON

Ultimos estrenos de la temporada.

TARZAN EL TEMERARIO CABEZA DE HIERRO EL VAGABUNDO

Próximamente inauguración de la temporada de verano a precios populares.



SANTORAL DEL DIA

13 de junio, jueves.— Santos Antonio de Padua confesor; Peregrino, obispo; Fándilo, presbítero; Felicala, Aquilina, vírgenes; Fortunato, Lubiano, mártires. Día quinto de la Octava de Pentecostés. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

LA NOVENA DEL SAGRADO CORAZON

Continúa celebrándose en la iglesia parroquial de Santa Madre de los Remedios, la solemne novena en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús. El templo se ve todas las noches completamente lleno de fieles y los sermones que en ella pronuncia el reverendo Padre Muñeca de la Compañía de Jesús, son justamente alabados por cuantos asisten.

Estos cultos tienen lugar a las ocho de la tarde.

PIA UNION DE SAN ANTONIO

Hoy festividad de San Antonio de Padua, celebrará esta Pía Unión los actos siguientes: a las ocho de la mañana misa de Comunión general, en la parroquia de Santa María de los Remedios. Después de esta misa, se distribuirán a los pobres ochocientos faros.

A las 11, solemne misa cantada en la ermita de Santa, enclavada en el Monte Hacho y a las siete de la tarde, procesión con la milagrosa imagen de San Antonio, por los alrededores de dicha ermita, a cuyos actos religiosos, invitará la Pía Unión a todas las asociaciones religiosas, devotos del santo y pueblo en general.

A las ocho y media de esta tarde, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de África la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MANANA

14 de junio, viernes. — Santos Basilio, doctor; Melodio, Etorio, Quintiano, obispos; Eliseo, profeta; Marciano, obispo. Anastasio, presbítero. Fély, monje. Digna, vírgen; Valerio, Rufino, mártires. Temporales. Día sexto de la Octava de Pentecostés. Rito Semidoble.—Ornamentos rojos.

BANDO

EL ALCALDE-PRESIDENTE ACCIDENTAL DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD:

HACE SABER: Que en el día 13 del actual tendrá lugar en la pintoresca Ermita de San Antonio, con motivo de la festividad del día, la tradicional ceremonia religiosa que anualmente se viene celebrando.

A tal fin de acuerdo con la autoridad eclesiástica, se han organizado los siguientes actos:

1.ª—Misa en honor de San Antonio, que tendrá lugar a las 11 horas.

2.ª—Solemne procesión por aquellos alrededores, que se verificará a las 7 de la tarde con la cooperación de los romeros asistentes.

El acceso podrá hacerse por los Jardines de San Amaro y por la carretera de Valdeaguas. Se montará un servicio especial de autobuses, cada media hora, que funcionará de 8 a 1 y de 5 a 10, partiendo cuatro vehículos del Puente de la Almina, (acera de la fachada principal del Mercado de Abastos), al precio de 1'25 pesetas. Entre 1 y 5 de la tarde quedará restringido el servicio, quedando un sólo vehículo, saliendo cada hora.

Los vendedores de golosinas, bebidas, refrescos, helados, masa frita, etc., así como los propietarios de las atracciones recreativas podrán instalarse, sin solicitar autorización, en lugares que no intercepten el tráfico. El público podrá hacer uso de los auto-cubas del Parque de bomberos para el suministro de agua potable.

Con las debidas precauciones podrán encenderse hogares para preparar la comida. Los Organismos competentes han ofrecido montar servicio de seguridad y vigilancia.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 10 de Junio de 1946. Firmado: Manuel Delgado Tagle.

LA ROMERIA A LA ERMITA DE SAN ANTONIO

Como todos los años, en el día de hoy el pueblo de Ceuta podrá celebrar su acostumbrada romería a la Ermita de San Antonio.

Consistirá la fiesta en el Monte Hacho, en la celebración de una misa en honor del Santo, en su Ermita a las 11 de la mañana, y al atardecer, con la cooperación y asistencia de todos los romeros, se le sacará procesionalmente, haciendo un largo recorrido por aquellos alrededores.

Las facilidades para llegar a la explanada de la Ermita, serán grandes. Los que quieran hacer el recorrido a pie, tendrán libre acceso por los jardines de San Amaro y por la carretera de Valdeaguas.

Los que deseen ir en vehículos, tendrá autobús disponible cada media hora partiendo desde el Puente Almina, acera de la fachada principal del Mercado. Este servicio especial será desde las 9 a la 1 del mediodía y por la tarde de 5 a 10, y en las horas de una a cinco, saldrá una camioneta del mismo lugar cada hora.

También habrá auto-cubas con agua, de cuyo líquido podrán disponer libremente los excursionistas, con lo que se ha solucionado uno de los principales problemas de esta clase de romerías.

Por las referencias que tenemos, han de ser instalados un gran número de puestos, con venta de chucherías, dulces, bebidas, helados y en fin todas aquellas cosas que es de costumbre expendir en estas fiestas al campo.

Es de esperar, que habiéndose logrado todas estas facilidades, el día de hoy será una nueva exposición de la veneración que se siente en nuestra ciudad por San Antonio, y que el número de romeros habrá de ser superior al de los que subieron el año anterior.

Según nos informan, ha sido autorizada por la superioridad la constitución de la Peña Taurina, que desde hace tiempo un grupo de aficionados venían tratando de organizar en Ceuta. El entusiasmo de estos aficionados se ha visto coronado por el éxito y así, es de esperar que muy pronto dicha sociedad taurina sea una realidad.

Con el propósito de los organizadores celebrar su primera reunión el próximo viernes, día 14, a las ocho de la tarde, en el local elegido al efecto, calle de Calvo Sotelo número 48, con objeto de elegir su Junta Directiva, trazar un proyecto de Reglamento, etc., a cuyo acto deberán asistir cuantos aficionados deseen pertenecer a dicha Peña taurina.

Una de las primeras tareas que sabemos tienen en proyecto, es la de fomentar la afición a la fiesta nacional y trabajar por conseguir una plaza de toros en esta ciudad.

Constitución de la Peña Taurina de Ceuta

Una de las primeras tareas que sabemos tienen en proyecto, es la de fomentar la afición a la fiesta nacional y trabajar por conseguir una plaza de toros en esta ciudad.

La sesión de Permanente. Ha sido acordado por el Pleno de la nueva gestora, que continuará celebrándose las sesiones de Permanente los miércoles a las siete de la tarde. No siendo posible al que, por premura de tiempo, se haga así esta semana la sesión se celebrará el próximo viernes a la misma hora.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Se recuerda la orden circular de la Dirección General de Seguridad, fecha 10 de julio de 1941, que dice:

"En evitación de abusos o faltas de decoro ciudadano en la presente estación veraniega, con infracción de las disposiciones legales en vigor y ofensa a la moral y buenas costumbres, he dispuesto se observe rigurosamente las normas siguientes:

Primera.—Queda prohibido en todo territorio nacional bañarse en playas o piscinas sin vestir la prenda adecuada y el uso de bañadores que, por su forma, o parte del cuerpo que deje desnudo, resulte ofensiva al pudor o decencia pública.

Segunda.—Se prohíbe asimismo la permanencia de los bañistas fuera del agua, cualquiera que sea su objeto, sin vestir el albornoz u otra prenda análoga.

Tercera.—Se exceptúan de la anterior prohibición la permanencia en los solaríos establecidos en los recintos de las piscinas, márgenes de los ríos o parte de playa acotada a tal fin, con la debida separación e independencia para las personas de uno y otro sexo y totalmente aisladas del resto del público, o se regula su uso por horas cuando se tenga instalado un solo solarío para los bañistas de distintos sexos.

Cuarta.—También se prohíbe terminantemente que en las piscinas y baños públicos se organicen bailes en trajes de baño.

Quinta.—Los Agentes de la Autoridad cursarán sin demora las denuncias por las infracciones de las anteriores reglas y detendrán, cuando proceda, a los infractores, que serán corregidos según los casos, con multa, hasta la cuantía de quinientas pesetas y arresto subsidiario sin perjuicio de la clausura de los establecimientos destinados a la industria de baños donde reiteradamente se incurra en faltas de este carácter.

Lo que se hace público nuevamente para general conocimiento y cumplimiento. Ceuta, 12 de junio de 1946.

EL DELEGADO.

TEATRO ANDALUZ

HOY

Con dos estrenos de dos canciones compuestas exclusivamente por el autor local Manolo Flores para los artistas Manolito Díaz y Carmina de Avila, se presenta el Conjunto de Variedades.

"DESTELLO ANDALUZ"

Sesiones 8 y 11 noche.

Precios populares

Sábado a las 5'30 y domingo a las 4 de la tarde sesiones especiales.

2 ptas. silla.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Suma anterior 192.371'12. Alumnos del Colegio de San Agustín 305'00. Comunidad de Padres Agustinos 175'00. Don José Carlos Pérez y Pérez Alejandro 25'00. Restaurante Los Pellejos 25'00. Doña Natividad Ortiz Benitez (Tetuán) 10'00. Un soldado 5'00.

Suma ... Ptas. 192.916'12

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 11 Junio 1946.

CERVANTES

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Jueves, 13 de Junio de 1946.

Por sesiones desde las 5. ULTIMO ESTRENO DE LA TEMPORADA

CEA presenta a CONCHITA MONTES, FERNANDO MARIN, MANUEL ALBO y FERNANDO FERNAN GOMEZ en la dinámica producción titulada

Domingo de Carnaval

Argumento y dirección de ED. GARD NEVILLE

Sábado 15 de Junio empieza la gran temporada de repertorios a los precios siguientes: BUTACA, 3 PTAS PRINCIPAL, 1 PTS.

Con la magnífica producción en technicolor

POLICIA MONTADA DEL CANADA

Subdelegación de Hacienda

Señalamientos de pagos para el día trece del actual:

Pagador de la Jefatura de Obras Públicas; Luis Quiroga; Juan Struk Issó; habilitado Policía Armada; Fernando Ramírez; Miguel Rodríguez; Habilitado Servicio Ganadería; Francisco Vaquer Carriarero; Delegado Jefe Centro Fotógrafos; Adolfo Sánchez; Julio Jiménez; Ramón Calabozo Valbuena; Francisco Bastante de la Torre; Mohamed Ben Abdelkader Demga; Daudi Eljiddi; Omar Ben Maimón; Mohamed Ben Maimón; Moisés J. Benmargul Halina; Gódes Ubeda Cuadrado; Benelisa Ben Duduh; Al-lal Ben Abdellah; José Ortíz Onlewa; Guillerrao King Gómez Mojatar Ben Mohamed; Mohamed Ben Maimón; Antonio Décima; Baeza y hermanos; Az-Martín Romano; Manuel García guita Toroba y Cia.; José Toledo; Dolores López Jiménez; Juño Fraile Pérez; Excmo. Ayuntamiento de Ceuta; Francisco Vaquer; Habilitado Cuerpo General de Policía; Excmo. señor Delegado del Gobierno; Ramírez y Borrás (Tetuán); Fábrica Española de Productos Químicos de Bilbao; Francisco Romero Rodríguez; Francisco Fernández Amador; Francisco Caravaca Banderas. Ceuta, 12 de junio de 1946. El subdelegado de Hacienda. Enrique Moreno.

VIAJEROS

Después de pasar unos días en la feria algecireña, regresaron a nuestra ciudad los comerciantes don Jesús Arrabal Ortiz, don Eduardo García, don Eloy Alba, don Manuel Alba y don Miguel Mata Granados.

Fiervienidos. —Para pasar la temporada veraniega, marchó al norte el conocido industrial de esta plaza con Francisco Macía.



PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR

Don Rafael Alaguero Betancour

(Teniente coronel de Artillería)

Que falleció el día 15 de junio de 1945, en Zaragoza, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. J. P.

Su viuda y demás familiares.

Ruegan a sus amistades asistir a las misas que aplicadas por el eterno descanso del alma del finado tendrán lugar el viernes día 14 a las 9 horas y el sábado día 15 a las 8'30 y 12 de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.



En la mañana de ayer, fuimos recibidos por el Ilmo. señor alcalde don José Rojas Feigenspan, al que tuvimos gran satisfacción en presentar nuestros respetos.

Agradeció nuestra cortesía, ofreciéndonos facilitar nuestra labor en cuanto sea posible, con cuyo motivo hubimos de expresar-le nuestro agradecimiento.

Presentación a S. S. del personal municipal

Al mediodía fueron recibidos los funcionarios municipales por el señor alcalde, en su despacho.

El secretario general señor Mea Romero, fué haciendo las presentaciones de rigor, y una vez estas concluidas, en frases breves y afectuosas manifestó que los funcionarios municipales siempre sienten los cambios que se producen, pues el continuo trato y las atenciones que se le guardan indudablemente engendran cariño y gratitud.

En nombre de ellos le ofrece la entusiasta cooperación de todos, dispuestos a contribuir con su esfuerzo a conseguir la mayor prosperidad y esplendor por nuestra amada Ceuta.

Don José Rojas, con evidente emoción, agradeció las palabras de afecto, manifestando que siendo poco amigo de palabras y en cambio mucho de los hechos que pocas había de pronunciar. Solamente que se ofrecía de todo corazón a todos, deseando que no vieran en él al alcalde, si no a un compañero, con el que se puede contar para todo lo que redunde en beneficio de nuestra ciudad pues aunque no nació en ella, ya lleva bastantes años y tiene un hijo que aquí nació, por lo que la profesa gran estimación y cariño.

Les pide su cooperación contando con la cual confía en que su labor podrá ser fructífera.

Y después de estrechar la mano uno a uno de todos los funcionarios se dió por finalizado el emotivo acto.

Las funciones que son atendidas por cada comisión

Un número elevado de nuestros lectores nos suplicaron en el día de ayer que, al objeto de poder conocer las actividades a que deberán dedicarse cada uno de los tenientes de alcalde y su comisión, que hiciésemos conocer las que corresponden a cada una de ellas.

Desearios de complacer a todos a continuación damos su composición.

Comisión primera.—Teniente de alcalde presidente, don Cristóbal Moya-Angeler y Lago; Hacienda, presupuestos y servicios de Recaudación.

Comisión segunda.—Teniente de alcalde presidente, don Justo Arizala Erdozain; Obras, Urbanización y Ensanche, Fuentes y Jardines, Cementerio, Casas baratas y edificios municipales.

Comisión tercera.—Teniente de alcalde presidente don Antonio Co-

to García; Beneficencia, Instrucción pública, Sanidad e Higiene, Limpieza Pública.

Comisión cuarta.—Teniente de alcalde presidente, don Efigenio Jiménez Acebrón; Mercados, Matadero, Alumbrado y Agua.

Comisión quinta.—Teniente de alcalde presidente, don Manuel Blasco García; Personal, Circulación, Régimen interior, Festejos.

A todos ellos les esperan un buen número de cuestiones a estudiar, pero muy especialmente al primer teniente de alcalde, señor Moya-Angeler y al quinto, señor Blasco García, el primero de los cuales ha de confeccionar los presupuestos generales de ingresos y gastos para que estén aprobados por la Delegación de Hacienda en septiembre y al último, la organización de festejos, cuya fecha es muy acuciante, ya que son muchos los resortes que han de tocarse, y ni pocas las dificultades que surgen a última hora. No puede, pues, descansar ni un sólo día el señor Blasco si quiere que la misión que le incumbe se vea cumplida con beneplácito de todos, muy especialmente en este año, en que se lucha con el grato recuerdo que dejaron nuestras fiestas en honor de la Virgen de África, el anterior y que trajeron la cantidad tan grande de forasteros, que desde hacía muchos años no se había visto nada parecido.

Confiamos en que con dinamismo el señor Blasco compensará el retraso con que van a iniciarse las gestiones de organización y que su iniciativa habrá de tener como consecuencia, que la brillantez y alegría de este año supere si ello es posible a las del año anterior.

Movimiento de barcos

Entradas "A. Lázaro", de Algeciras, con pasaje de feria.

"Monte Bustelo", de Málaga, con carga general.

"Megador", de Málaga, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17.35, con correo, pasaje y carga general.

Salidas "Júpiter", para Barcelona, con trigo en tránsito.

"Castillo Vera", para La Coruña, en tránsito.

"Darro", para Cádiz, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Fiesta en el vice-consulado de S. M. Británica

En el día de hoy tendrá lugar la celebración oficial del 51 cumpleaños de S. M. británica el Rey Jorge VI de Inglaterra.

Con tan relevante motivo, el vicecónsul de Inglaterra en Ceuta, recibirá por la mañana a las autoridades locales y por la tarde en su residencia a la colonia británica residente en Ceuta.

La importancia pesquera de nuestro puerto

Días pasados, nos ocupábamos de la importancia que para nuestro puerto tenían las fábricas que existen en la Almadraba y Bahía Sur, y la necesidad de que para que pudieran incrementar su producción hasta el límite, conveniría el que si fuese posible, se les aumentasen a estas fábricas los cupos de aceite.

La casualidad trae a nuestras manos, la memoria de la Cofradía

de Pescadores para el ejercicio de 1945, y entre otros interesantísimos datos, nos proporciona la ocasión de poder informar a nuestros lectores del pescado capturado durante este lapso de un año.

Comienza por una recogida durante el mes de enero de 172.656 kilos., para ir en grado progresivo subiendo en abril a 248.876, en agosto a 275.716, siendo el mes de mayor captura el de septiembre en que se obtuvieron 771.707, descendiendo a 360.591 en noviembre y 300.881 en diciembre.

El total de la pesca se elevó a 3.543.970 kilos, y el valor de la pesca bruta sumó un total de pesetas 5.620.969'05.

Como ven nuestros lectores, el movimiento pesquero de nuestro puerto es de una enorme importancia, y con su puerto, constituye la única fuente de riqueza de nuestra ciudad.

Según la indicada memoria, existen en esta plaza, cinco fábricas que solo trabajan a base de la pesca obtenida de muela y bonito, entre los meses de junio a diciembre, época en que trabajan tanto los pescadores como sus familiares, en proporción de más de mil quinientas personas en las distintas labores.

Pero, ya la Cofradía de Pescadores, hace resaltar que por la falta de materias primas (aceite y hoja de lata) estas fábricas no pueden laborar el máximo de su producción, y como consecuencia de ello, se desvaloriza la pesca, y la que en principio de temporada es adquirida por los fabricantes a razón de 1.700/2.000 pesetas el millar, termina como en la temporada anterior con un valor de 400/600 pesetas.

Por consiguiente, la Cofradía en su Memoria preveía que para la temporada actual, es necesario que fuesen aumentados a estos fabricantes los cupos necesarios de dichas materias primas, en proporciones suficientes para poder fabricar doscientas toneladas cada uno como mínimo, si quiere protegerse a la flota pesquera, que debido a estas dificultades lleva una vida extremadamente precaria desde hace varios años, afectando con ello, a más de 600 familias pescadoras.

Estos estudios fueron ya llevados a conocimiento de nuestro Excmo. señor Delegado Gobernativo de Ceuta, don Enrique Rodríguez de la Herrán, al que como le interesan hondamente todos los problemas de Ceuta, y es su defensa posee el mayor entusiasmo y calor, ha prometido ocuparse de ello.



ESTUDIANTES MADRILEÑOS

En el correo peninsular llegado ayer tarde a nuestra ciudad, vinieron 29 estudiantes de ambos sexos de la Universidad de Madrid, acompañados de varios profesores, que eran esperados en el muelle de España por el Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura, señor de Miguel.

Seguidamente emprendieron viaje hacia la vecina capital del Protectorado.

DE MELILLA

En el día de ayer han llegado de Melilla, don Fernando Benedito Millán Astray, acompañado de su distinguida esposa. Sean bienvenidos.

DE MÁLAGA

Regresaron en el barco "Mogador", de Málaga, el comerciante local don Francisco Ruiz Sánchez y su distinguida esposa, después de pasar unos días acompañando a su padre don Francisco Ruiz Medina, que afortunadamente se halla muy mejorado. Bienvenidos.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño la esposa de don Juan González, de soltera Elenita Martínez Miranda, encontrándose tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado de salud.

A las muchas felicitaciones que están recibiendo los señores de González, unimos las nuestras por este grato acontecimiento familiar.

FINALIZA SU CARRERA UN BECARIO DEL AYUNTAMIENTO

En la Universidad de Sevilla donde cursaba la carrera de Filosofía y Letras, ha finalizado la misma con brillante resultado en la Revalida, el joven y estudioso becario de nuestro Ayuntamiento don José Muñoz Pérez, hijo de nuestro estimado amigo el funcionario de Treabajo don Miguel Muñoz.

Tenemos una gran satisfacción en felicitar entusiastamente al joven don José Muñoz, a su señor padre y también al Ayuntamiento de Ceuta, que ha de sentirse orgulloso por las facilidades que ha dado a su becario, ya que tan dignamente ho sabido corresponder a ellas.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Madrid, para don Miguel Alba Martínez.

EXAMENES

Con la calificación de notable, aprobó el segundo curso del Bachillerato, en el Instituto de esta ciudad, el antecitado niño José Carbonell Castillo, hijo de nuestro estimado y buen amigo el capitán de Artillería, señor Carbonell.

Reciba el pequeño nuestra felicitación así como sus padres, por este éxito en los estudios.

Con excelentes notas se ha examinado de primer año de piano y tercero de solfeo, la señorita Rosalía Arbona Amazán, que

también aprobó sus asignaturas correspondientes al Bachillerato, recibiendo por ello muchas felicitaciones.

Con destacadas notas ha aprobado el tercer año de Bachillerato en este Instituto el aplicado niño Juan Antonio Miguel Moraga, habiendo así mismo aprobado el examen de ingreso en dicho Centro su hermano Manuel.

Tanto estos como sus padres reciben enhorabuena a las que unimos las nuestras.

Aprobó el segundo año de Bachillerato con notas de matrícula de honor, la niña María Teresa Chapela Trujillo, hija de don J. Chapela, empleado del Banco Español de Crédito en Málaga.

Igualmente fueron aprobados de ingreso en el Bachillerato, los niños Rafael Mari Lena y Manuel Vega Bouquet, pertenecientes al Hogar de Nuestra Señora de África.

Todos ellos reciban nuestras felicitaciones.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Anúnciese en EL FARO

Aviso a nuestros lectores del campo exterior

Habiendo iniciado el reparto de suscripciones a domicilio en el Campo Exterior, los señores que deseen recibir nuestro Diario, pueden enviar a nuestra Administración, calle Millán Astray, número 7, el adjunto boletín.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don ... domiciliado en ...

se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'00 mensuales.

Ceuta, ... de 1946.

Firma.

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463

Accidente en un avión de la Iberia

Cuando salía de Madrid se le incendió uno de los motores a 50 metros de altura

Afortunadamente no revistió graves consecuencias, - El piloto, con graves heridas, logró salvar a los viajeros

Madrid, 12. — En el avión que hace el servicio de Lisboa a Barcelona, con escala en Madrid, y que llegó a las once al aeropuerto de Barajas, a los pocos minutos de reanudar el vuelo con dirección a la ciudad condal se incendió uno de los motores y cayó en la alameda de Osuna, desde unos cincuenta metros de altura.

En el accidente, que no revistió graves consecuencias, resultó un viajero con la fractura de los brazos, y el piloto también con graves heridas, que no le impedirán prestar ayuda al resto de los pasajeros, los cuales salieron ileso, excepto cuatro que sufren le visimas heridas.

El aparato ardió por completo.

Este accidente es el segundo que ocurre en los aviones de la Iberia en los 17 años que lleva funcionando, durante los cuales han cubierto unos 20 millones de kilómetros en 50.000 viajes.

El aparato incendiado había salido a las nueve de Lisboa y al tomar tierra en Madrid, la tripulación dió el parte de "sin novedad" a las 11'30 y con la misma tripulación siguió viaje para Barcelona conduciendo 26 pasajeros, entre ellos un niño.

Todos han mostrado su agradecimiento al piloto, señor Imaz, por su eficaz ayuda para salir de aparato incendiado, a pesar de las heridas que sufrió en el accidente. — CIFRA.

El cadáver del rey de Siam, lleva tres días expuesto en una urna de oro

El palacio real se halla fuertemente vigilado no permitiéndose a nadie la entrada

Bagkoc, 12. — El Palacio Real y sus jardines se hallan bajo fuerte vigilancia, no permitiéndose a nadie la entrada tres días después de hallarse el rey muerto en su lecho a consecuencia de un tiro de pistola.

Sus súbditos se niegan a creer la declaración contenida en el comunicado oficial de que la muerte se debió a un accidente.

Se dice ahora que el rey se hallaba enfermo debido a la intensa impresión que le produjo el sábado pasado la cremación de los restos del rey Aitit.

El cadáver del rey Ananda Mahidol ha sido depositado en una urna de oro.

Los cañones disparan salvas con intervalos regulares. — EFE

Audiencia militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 12. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Alfonso Arriaga Aóam, almirante jefe del Estado Mayor de la Armada; don Carlos Lázaro Muñoz, general jefe de la Infantería de la División número 11; don José Aizpuru Martín-Pinillos, general jefe del Estado Mayor del VI Cuerpo de Ejército; don Mariano Lambea Mesa, general jefe de la Infantería Divisionaria de la División número 45 de Montaña; don Alejandro Más de Saminde, director de Instrucción del Ministerio del Aire; don Antonio Fontán de Laorden, coronel jefe de la primera sección de la Dirección General de Transportes; don Luis Guijarro Alcócer, coronel de la Infantería de Marina; don Francisco Arrans Monasterio, coronel de Ingenieros Aeronáuticos; don Luis Sancho Catalán, coronel director de la Academia de Sanidad Militar; don José Gálvez Vicent, teniente coronel jefe del Grupo de Automóviles del VII Cuerpo de Ejército y don Angel Saldrich y García Valdivia, teniente coronel de Intendencia.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Director general de Arquitectu-

ra cof la Junta superior de Colegios de Arquitectos de España, acompañados por el Ministro de la Gobernación; director general de Administración local, con la Junta de Gobierno del Colegio Nacional de secretarios, interventores y depositarios de la Administración local y presidente de los Colegios provinciales de España en presencia del ministro de la Gobernación; P. Demetrio Ruiz de Alburuza, S. J.; director de las Escuelas profesionales de "Jesús Obrero" de Vitoria con una comisión de doce niños alumnos de las mismas, acompañados por el gobernador civil de Alava; Dr. Vidrurreta Aparicio, secretario de la Asociación de Prensa Médica Española, con los directores de las Revistas médicas de España; don Vicente Machimbarrena Gocansa; don José Luis Gómez Nargorza, don Fermín Cáceres Desvarro, don Pedro Miguel González Quijano y don Eduardo Torreja Miret, ingenieros de caminos; don Jacinto Mejías, doctor en Medicina; don Luis Navarro, consejero de Acción Católica de Pamplona; don Isidro de Gregorio Villota; don Jesús Evaristo Casarriego Fernández, doctor en Derecho y don Julio Martínez Santa-Olalla, representante de España en el Comité Internacional del Africa occidental. — D. G. P.

En China termina la tregua y sigue la guerra civil

Ultimatum del Jefe nacionalista para que los comunistas evacuen Lafa y su ferrocarril

Ultimatum del jefe nacionalista a los comunistas : : : : :
Shanghai 12 — La Agencia Central News informa desde Changchung que el general nacionalista Tu-Li-Ming ha enviado un ultimatum a las tropas comunistas de Manchuria para que procedan a su retirada del importante ferrocarril que comunica con Lafa.

Tu-Li-Ming ha manifestado a los comunistas que estos deben evacuar Lafa a mediodía de hoy o de lo contrario serán responsables de los incidentes que se produzcan. — EFE

Investigaciones de la embajada mejicana en Guatemala

Parece que en un incidente fronterizo hubo doce muertos y algunos heridos

Méjico, 12 — El ministro de Relaciones Exteriores de Méjico ha manifestado que la Embajada de su país en Guatemala ha recibido instrucciones para que investigue lo que hay de cierto en un incidente en la frontera de ambas naciones a causa de los derechos sobre unas plantaciones de

goma, en el cual se han registrado doce muertos y algunos heridos.

Parece que el incidente ocurrió en Aguazol (Estado de Chiapas), pero ni el Ministerio de Relaciones Exteriores ni la Embajada guatemalteca han podido confirmar el hecho, por ahora. — EFE

Gandhi evita la ruptura de las negociaciones sobre la independencia de su país

El Comité de la Liga Musulmana celebró ayer nueva reunión

GANDHI CONVENCE AL COMITÉ EJECUTIVO DEL PARTIDO DEL CONGRESO

Nueva Delhi, 12. — Al convenir al comité ejecutivo del Partido del Congreso Indio de que considere nuevamente su respuesta en sentido negativo a la propuesta del virrey, Gandhi ha conseguido evitar la ruptura de las negociaciones entabladas sobre la independencia de su país, según informa el corresponsal de la Agencia Exchange Telegraph. — EFE.

NUEVA REUNION DEL COMITÉ DE LA LIGA MUSULMANA

Nueva Delhi, 12. — Ha sido convocada para esta noche una reunión del Comité de la Liga Musulmana como consecuencia de los grandes esfuerzos realizados para salir del punto muerto en que se encuentran las negociaciones sobre el futuro Gobierno de la India, según anuncia la Agencia Reuter. — EFE.

Letras de LUTO

A la edad de diez y siete años, cuando todo en la vida le sonreía entregó su alma a Dios, la joven María de los Dolores Casas Redondo.

En entierro tuvo lugar ayer a mediodía y constituyó una verdadera manifestación de duelo, ya que la fallecida gozaba de innumerables afectos, por sus bondades y virtudes.

El féretro fué llevado a hombros por amigos de la extinta, siguiendo detrás del mismo un número muy considerable de jóvenes amigas de la fallecida que portaban coronas y ramos de flores. Fué presidido por su padre don Luis Casas, sus tíos don Manuel García de la Torre y Zato y don Miguel Casas Más; depositario municipal señor Orozco y otros familiares.

Descanse en paz el alma de la joven Dolores Casas y reciban sus padres y familia nuestra pésame más sentido.

Una resolución de la Asociación de la Prensa Católica de América

Se apeló al Gobierno de los Estados Unidos para que se haga justicia a Polonia y Países Bálticos

Nueva York, 12 — En la anual reunión de la Asociación de la Prensa Católica de América, celebrada en Boston, ha sido tomada una resolución por la que se apela al Gobierno de los EE. UU, para que no olvide el asunto de Polonia en cuya defensa iniciar la guerra los grandes aliados occidentales y para que la nación americana contraiga una obligación moral en cuidar que se haga justicia a Polonia y a los países bálticos. — EFE.

Pa'abras de Byrnes antes de salir hacia París

«Otro fracaso en los esfuerzos por la paz significaría una derrota para la humanidad

Washington, 12.—El secretario de Estado, James F. Byrnes, en vísperas de salir para París con objeto de asistir a la conferencia de ministros de Relaciones Exteriores de los cuatro grandes, declaró que otro fracaso en los esfuerzos que se hacen por una paz justa y duradera, constituirá una derrota para la humanidad. —EFE.

Ha fallecido el famoso actor Sidney Howard

Londres, 12. — Ha fallecido el famoso actor británico en cinematografía y teatro, Sidney Howard a la edad de 65 en un hospital de esta ciudad. — EFE.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Telefono 519 Falange Española 11

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfno. - 7-6-0

Consejo de guerra sumarísimo

(Viene de la primera página).
niente coronel Hernández Sarabia, que se encontraba en el extranjero, para felicitarle las Pascuas. Esta carta fué enviada a través de un embajador.

Interrogado por el fiscal dice que la carta que el teniente coronel Hernández Sarabia dirige a la Junta sobre la organización que deben dar a dichas Juntas y un esquema de la organización del ejército por regiones no era contestación a la suya, que asegura que aquella sólo tenía el objeto de felicitarle con motivo de la Pascua de Navidad.

Todos los procesados señalan a Salvador Pomata Orsi, como organizador de esa Junta y en sus declaraciones hacen ver que todos encontraron casualmente a este individuo en distintas ocasiones y los citaba en su domicilio para dedicarse a la organización de este aparato militar.

Declaran también que la mayor parte de ellos fueron procesados con anterioridad y fueron condenados a muerte y a penas que oscilan entre la capital y los quince años de reclusión, cuyas penas les fueron conmutadas.

A las dos de la tarde se suspende el Consejo para reanudar a las cuatro y media, a cuya hora continúa el interrogatorio y una vez terminado éste, el fiscal en una brillante pieza destaca bien los hechos por los cuales los procesados se sientan en el banquillo de los acusados, que son los siguientes: En el mes de septiembre de 1945, el periódico comunista "Mundo Obrero" hace un llamamiento a los militares que han sido separados del ejército, para que formen la Junta de militares patriotas; hay más tarde una carta dirigida al ex-ministro de la Guerra del Gobierno del Frente Popular, teniente coronel Hernández Sarabia, que sale de España a través de una Embajada, en la que probablemente se piden instrucciones. A esta carta contesta el Hernández Sarabia con otra cuya letra reconoce el procesado Sanz Aranaz, en la que se les da cuenta a los miembros de la Junta de que está organizando el ejército republicano en el exilio y que comprende dos grandes núcleos: el ejército del norte, que integran los de Europa y América y que manda el general Llano de la Encamienda, y el de Africa. Hace resaltar el mal uso que han hecho los procesados de la generosidad de un regimen que les ha conmutado las penas y solicita se les impongan las que solicita.

A continuación, la defensa discrepa de la tesis fiscal y establece tres grupos entre sus defendidos, estimando que el primero de ellos para los que el fiscal solicita la pena de 12 años, si bien pretendieron organizar la llamada Junta de patriotas militares con fines políticos, lo hicieron para evitar que en un momento dado la autoridad estuviera en manos de los partidos marxistas que tantos desmanes cometieron durante la guerra. Para los demás procesados, solicita la absolución por estimar que si dieron su consentimiento a pertenecer a una organización lo hicieron sin saber el verdadero alcance que esta pudiera tener.

El otro defensor también dis-

crepa con el fiscal y solicita la libre absolución de sus patrocinados, que son Valeriano y Vicente Blázquez y Federico Corral.

Terminado el informe de las defensas, el fiscal mantiene sus conclusiones definitivas y el juicio queda visto para sentencia.

La sentencia dictada por el Consejo de guerra ha sido notificada a los encausados.

Por el fallo son absueltos los seis acusados siguientes: Tarrega, Arcenegui, Julia Díaz, Valeriano y Vicente Blázquez y Federico Corral. Se condena a cuatro años a Fernandini; a seis años, a Ruiz Salineros, Salvá García y Mota Ruiz del Castillo; a ocho años, a Sanz Aranaz, y a doce años, a Salvador Pomata Orsi. -- CVIFRA.

Los arquitectos de España y los funcionarios de Administración Local expresan su adhesión AL CAUDILLO

«A vosotros os toca trabajar para la resolución de los problemas municipales, a los que debéis buscar solución en la seguridad de que el Gobierno acogerá esas cuestiones con todo cariño»

Madrid, 12.—Hoy estuvo en el Palacio de El Pardo, visitando a S. E. el Generalísimo el director general de Arquitectura con la Junta Superior del Colegio de Arquitectos de España, acompañados del ministro de la Gobernación.

El director de Arquitectura, es nombre de los reunidos, hizo presente al Caudillo el calor de su fe leal, sincera e inquebrantable adhesión en este momento crucial de la política del mundo, poniéndose a su completa disposición para la reconstrucción de España. Su Excelencia agradeció a todos los arquitectos sus muestras de adhesión, estimulándoles en su labor, que mantenida con disciplina, unidad y entusiasmo, como es norma en nuestro regimen, que tanto se preocupa por el arte arquitectónico, harán que logremos la España grande porque luchamos en nuestra Cruzada.

Seguidamente el Jefe del Estado recibió al director general de Administración local, en presencia del ministro de la Gobernación, acompañado de la Junta de Gobierno del Colegio Nacional y presidentes de los Colegios provinciales de secretarios, interventores y depositarios de la Administración local.

El director de Administración local expresó al Caudillo el agradecimiento de todos los colegiados por la atención que los poderes públicos les han dispensado, en cuanto a sus aspiraciones, así como por la concesión de la medalla colectiva al mérito del trabajo y como prueba de agradecimiento, hizo donación a S. E. de una imágen de la Virgen del Pilar



Bevin obtiene un triunfo en el Congreso laborista

Por aplastante mayoría fueron derrotadas las resoluciones contra la política exterior del Gobierno

Londres, 13. (2 malrugada). -- Un redactor de la Agencia Reuter

señala que el Gobierno laborista se ha impuesto por completo a la Conferencia del partido laborista, al asegurarse una gran mayoría en el debate sobre política exterior y al rechazarse la petición del partido comunista para su afiliación.

Señala que el ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, ha obtenido un señalado triunfo. Pone de relieve que dos resoluciones criticando su política en general fueron retiradas sin ser votadas, y que las que se referían a la ruptura con España el personal diplomático y las relaciones con Rusia, fueron rechazadas por una mayoría tan aplastante que nadie pidió recuento de votos. -- EFE. QUEDA DERROTADA LA RESOLUCION CONTRA ESPAÑA

Bournemouth, 12 (2 madrugada). -- En el Congreso del partido laborista han sido retiradas las mociones criticando la actual política internacional del Gobierno y pidiendo que se anulen las trabas para la inmigración judía y adquisición de tierra por los judíos en Palestina.

Fueron derrotadas las mociones que pedían la ruptura de relaciones diplomáticas con el Gobierno español y la crítica del personal diplomático. La resolución contra el Gobierno español fué presentada por Hammersmith, y afirmaba que el regimen de Franco era una amenaza para la paz mundial, por lo que se pedía la ruptura de relaciones diplomáticas con nombramiento de una representación cerca del "gobierno provisional" de la república española en exilio y la interrupción de la exportación a España de toda clase de materias primas, incluso petróleo.

El delegado dijo: "Esta moción no significa en absoluto un ataque contra Bevin, pero, francamente, si no rompemos con Franco haremos surgir sospechas y desconfianzas en todas partes, y especialmente en Francia. Espero no será preciso repetir que el cambio de regimen lo dejamos al pueblo español, que es orgulloso y rechaza las intromisiones".

El Congreso Laborista

(Viene de la primera página.)

na moción de petición de sanciones económicas".

Refiriéndose a las relaciones entre Gran Bretaña y la Unión Soviética declaró que si se quieren suavizar las relaciones entre los dos países, es preciso cortar las actividades de los "secuaces de la política soviética en Inglaterra", que son los mayores enemigos de esta amistad.

Puso de relieve después que Francia quiere separar a Ruhr del resto de Alemania reiterando una vez más la política del Gobierno laborista en lo que a Alemania se refiere. -- EFE.

rega de un artístico trabajo.

El Caudillo se interesó vivamente por los problemas expuestos, conversando largo rato con los reunidos. -- D. G. P.

Mociones presentadas en el Congreso laborista

Ruptura con el gobierno español

Crítica contra el personal diplomático inglés.

Anulación de trabas para la inmigración judía,

Afiliación del partido comunista con el laborista

Relaciones con Rusia

La resolución en favor de la afiliación del partido comunista con el partido laborista fué rechazada por aplastante mayoría. Fué aprobada una moción de adhesión a Bevin.

Respecto a la cuestión de la afiliación del partido comunista, el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison, dijo que el partido comunista tiene sus miembros confesados, pero también otros secretos en varias organizaciones laborales y en otras partes. -- EFE.

Actualidad gráfica



El rey de Siam ha muerto. -- De Bangkok llegó la noticia de la muerte de Ananda Mahidol, rey de Siam. El joven rey muerto que durante la guerra pasada vivía en Suiza donde ha cursado sus estudios marchó desde Lausana en un avión británico. He aquí al joven rey acompañado de su madre cuando partió de Suiza en dirección a su patria.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Magistina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



El Ceuta juega hoy su promoción

Esperábamos que algo se hiciera y... va a hacerse. Se va a intentar por fin el hacer desaparecer esa terrible crisis que amenazaba con la existencia de nuestra primera entidad balompédica y, lo que aún era mucho peor, le impedía afrontar con éxito la venidera temporada. Quien mucho crédito nos merece acaba de asegurarnos que un puñado de buenos deportistas -- y por ahora no resulta interesante citar nombres -- harán hoy unas gestiones que hay que calificar de decisivas. De su resultado dependerá que el Ceuta se asegure un espléndido porvenir o de que, por el contrario, todo quede reducido a lo de hoy: a un equipo mediocre, incapaz de la menor empresa y al que ni apoya ni apoyará nunca unánimemente la afición.

Y es que... como el Español y el Tarragona y el Atlético y el Algeciras, pongamos por casos más conocidos, el Ceuta también ha de jugar su terrible promoción. Ese partido a cara y a cruz que lleva prendido incógnita e intranquilidad, temor y desasosiego. Le condujeron hasta él la apatía y la desidia de quienes se tienen por profesionales, el abandono de unos aficionados que sólo buscan en su condición de socios el ahorro de tres pesetas y también la ineptitud y parcialidad manifiesta de un plantel de "tren cillas" y una deficiente orientación técnica. Y hoy es el día en que ha de afrontarla firme y decididamente. Con amor propio y entusiasmo, entereza y gallardía. Su enemigo a fuer de invisible es más peligroso que el que pudiera alinearse en el aspecto físico.

Esperemos que del esfuerzo de todos, del cariño que hacia el club y la ciudad profesan quienes son los llamados a inclinar el marcador de esta incierta y veloz promoción, salga un "Ceuta" robusto moral y materialmente, que en la temporada venidera pueda llevar de nuevo a todos los campos de España constancia de nuestro fútbol y anhelo fervientes de recuperar todo el terreno perdido.

Lo espera así la ciudad y... quienes de verdad y de corazón pueden considerarse aficionados.

PEGUAR.

Málaga y Levante ocuparán las vacantes del Ceuta y Salamanca en Segunda División

El Baracaldo será probablemente quien promociione con el Xerez

El domingo termina la fase final de Tercera Liga

La ardúa y tenaz lucha que durante diez largos meses han venido sosteniendo los mejores clubs de la Tercera División, está ya en vísperas de finalizar. El domingo se juega su última jornada.

Aunque el Málaga ya está en Segunda y el Levante será probablemente quien le acompañe en el ascenso automático, mientras que, por otro lado, el Baracaldo cuenta también con las mayores posibilidades de acudir a la promoción con el Xerez, no deja de tener interés y trascendencia esta jornada postrera del domingo 16.

Y no deja de tener porque un triunfo del Arenas de Zaragoza en Valencia podría dar a los batuteros el ascenso automático, relegando el partido promocionario al Levante.

Lo más lógico y natural es, sin embargo que el Levante venza. Con lo que este equipo ascendería con el Málaga. Y es también lo más lógico que Valladolid pierda en Málaga, quedando los castellanos igualados a puntos con baracaldeses y zaragozanos, lo que dará ventaja a los norteños para disputar la promoción a los jerezanos.

Esto es lo que puede y debe arrojar la clasificación final de Tercera División. Que a estas alturas no tiene más que una cosa decidida: el ascenso automático del Málaga. Bien merecido por cierto, ya que hizo una brillante campaña y son varios años de sacrificios y encomendísimas luchas que alguna vez tenían que verse recompensados.

El IX Cuerpo de Ejército se clasificó tercero en el Campeonato Nacional de Aplicación Militar

Toledo, 12 -- Se ha celebrado en la Escuela Central de Educación Física el reparto de premios a los equipos de las distintas regiones militares que han tomado parte en el campeonato de Aplicación Militar.

Asistió el teniente general de Estado Mayor, señor García Valliño.

Las pruebas realizadas han sido las siguientes: Recorrido de 4 kilómetros de campo a través, tiro

de fusil y paso por la pista de obstáculos.

La clasificación ha sido por equipos como sigue:

Primero: Tercera Región (Sección del Regimiento de Caballería de Cazadores de Lusitania número 1) en 1 hora, 20 minutos y 19 segundos.

Segundo: Décimo Cuerpo de Ejército (Grupo de Fuerzas Regulares de Infantería número 1 de Alhucemas) en 1-20-20.

Tercero: Noveno Cuerpo de Ejército (Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Xauen) en 1-36.

Al equipo ganador le fué entregada una copa y medallas a todos los hombres que componen el equipo y el segundo y tercer clasificados banderines y medallas para los componentes del grupo. -- ALFIL.

Se ap'aza el combate para el título mundial de los moscas

Londres. -- Ha sido aplazado el combate entre Jackie Paterson y Joe Curran para el campeonato británico y mundial del peso mosca fijado para el día 26 de este mes.

Dicho aplazamiento se debe a la lesión en un ojo de campeón. Paterson, que según dictamen médico no podrá combatir en un período de cuatro meses.

No ha sido fijada la fecha de la celebración del nuevo combate. -- ALFIL.

LA PUREZA DEL CUTIS
SE CONSIGUE Y MANTIENE INDEFINIDAMENTE EMPLEANDO
CREMAS POLVOS · COLORETES
Marlice
PUBLICITAS

EL FARO
de ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 13 · TELEFONO, 1409

Hoy encuentro del Algeciras con el Madrid

EL CONCURSO DE CABALLISTAS

Se celebró el anunciado concurso de caballistas, siendo adjudicado los premios del mismo de la siguiente forma: Primer premio don Juan León Martín y señorita María Benítez Barbén

Segundo premio: don Alfonso Medina y señorita de Cantero.

Tercer premio: don Eleuterio Torrelo y señorita Charito Medina.

Dada la calidad de las parejas y caballistas presentados el jurado tomó el acuerdo de entregar premios a todos ellos como así se efectuó.

CONCURSO DE SEVILLANAS

En el Real de la Feria y al igual que en la noche anterior celebróse el anunciado concurso de sevillanas infantiles, tras la segunda actuación del Cuadro del Maestro Realito, siendo elegidas por el jurado las niñas que a su juicio merecieron tal distinción. Una enorme cantidad de público presenció este espectáculo

TIRO DE PISTOLA

El equipo del IX Cuerpo sale para Toledo

En la mañana de hoy ha partido para Toledo el equipo de tiro de pistola del Regimiento Infantería Ceuta 54, integrado por el capitán Menéndez Fernández, teniente Vega López y alférez Zabaña Valdés.

Vencedores en el Campeonato regional militar de tiro, asistirán a las pruebas nacionales ostentando la representación de IX Cuerpo de Ejército.

Esperamos de tan excelentes tiradores la clasificación favorable que coloque el pabellón del Cuerpo a la altura deportiva que merece.

PROGRAMA PARA HOY JUEVES

A las once de la mañana en el Cine Delfinas sito en la Avenida Agustín Balsamo reparto de viveres a los necesitados de la población.

A las seis y media de la tarde, festival infantil con arreglo al siguiente programa. Disparo de cohetes; números de circo; elevación de globos y fantoches; carreras de obstáculos en bicicleta para adultos; números sorpresas; pat. cañas horizontal y vertical; disparos de bombas infantiles

A las doce de la noche en el real de la feria primer concierto por la banda de música del Regimiento de Infantería Extremadura número 15.

Iluminación en el Real de la Feria y atracciones en las distintas casetas.

DEPORTES

Hoy jugará el Real Madrid en el Calvario

Esta tarde, como ya hablamos anunciado, el Algeciras C. de F. se enfrentará en el Campo del Calvario con el Real Madrid que finalmente y gracias a los esfuerzos desplegados se va a trasladar a nuestra ciudad. Es de esperar que el encuentro tenga aliciente y que el Algeciras ponga en juego todo lo imaginable para obtener un señalado triunfo que le de máximo prestigio.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

Anúnciese en EL FARO

DESTILERIAS Las Palomas
TRIPLE SECO
CURAÇAO
PONCHE
COGNAC
ANIS DULCE
ANIS SECO
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS EN RUILE por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

EL FARO en Tetuán

DELEGACION: ASADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

LA EXPOSICION DE FLORES

Se celebrará el próximo domingo en los locales de la Delegación de Educación y Cultura.

La exposición de floricultura, que repetidas veces hemos anunciado, tendrá lugar el próximo domingo día 16, en los locales de la Delegación de Educación y Cultura, entidad organizadora de este certamen.

Los premios que se concederán serán los siguientes:

A la canastilla mejor presentada de flores combinadas pesetas 500. Al mejor conjunto de plantas de ornamentación, pesetas 300. A la mejor maceta de flores, pesetas 250. Al mejor ramo de flores, pesetas 250. Los demás premios consistirán en accésits y diplomas.

Como puede observarse el curso es amplio y a él pueden presentarse hasta la simple maceta o artístico ramo de flores, ya que lo que se pretende es, alentando el cultivo de los flores, poner de manifiesto en la exposición, aquellos esfuerzos que numerosos agricultores y particulares vienen haciendo para el fomento de esta bella ocupación.

El plazo de admisión está abierto hasta el mismo día del certamen. Es decir hasta el domingo por la mañana.

El acto tendrá lugar a las doce y media.

LAS FIESTAS DE LA BARRIADA DE SAN ANTONIO

Hoy, festividad de San Antonio de Padua, patrono de la populosa barriada que lleva su nombre, comenzarán las fiestas que tan cuidadosa y entusiastamente han sido preparadas por la comisión de vecinos y jóvenes de Acción Católica de la misma.

Entre los actos figuran una solemne función religiosa en la capilla del barrio con una primera Comunión de numerosos pequeños debidamente preparados, los que después serán obsequiados como merece tal solemnidad.

Las vías de la barriada están iluminadas y ya hay instalados numerosos puestos verbeneros que darán a estas veladas un singular realce, haciendo pasar las horas agradabilísimamente.

PILAR BAYONA, A MADRID
Después de pasar una corta temporada en Tetuán marchó a Madrid la eminente pianista Pilar

Bayona, siendo despedida en Ceuta por la Excm. señora de Gallera en cuyo domicilio ha estado el tiempo de su estancia entre nosotros.

Feliz viaje le deseamos a la ilustre artista.

DEL CURSILLO DE ORIENTACIONES PROFESIONALES DEL MAGISTERIO

Próximo a terminar el cursillo de orientación profesional de los nuevos maestros del Protectorado en el día de ayer salieron con dirección a la Zona Oriental, pernando algunos días en cada uno de los puntos más importantes de la misma, acompañados de sus profesores, señores Guastavino y Vaiderrama.

El recorrido terminará el próximo día 16.

Baloncesto de la Sección Femenina

HOY SE JUEGA EN TETUAN LA SEMIFINAL DEL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE TERCERA CATEGORIA

Contenderán Tenerife y Marruecos

A las ocho y media de esta tarde se jugará en el campo de la Delegación de Cultura el partido semifinal del campeonato de España de tercera categoría de la Sección Femenina, entre los equipos de Tenerife y Marruecos B.

Ayer con este objeto, llegaron a esta ciudad las camaradas del conjunto de Tenerife.

La Sección Femenina invita a las autoridades y público en general a presenciar este encuentro.

La medalla de oro de Madrid a D. Jacinto Benavente

(Viene de la primera)

res de España don Eduardo Marquina, don Juan Ignacio Luca de Tena, marqués de Polentinos, Ramos Martín y numerosos académicos, autores, escritores, actores y actrices, que llenaban por completo el amplio salón. Asistían también el Ayuntamiento en pleno y altos funcionarios. En primer lugar el secretario dió lectura al acta de la sesión celebrada el 10 de marzo de 1946 en la que se acordó conceder la Medalla de Oro de Madrid a don Jacinto Benavente. A continuación, el alcalde, señor Moreno Torres, pronunció unas palabras exaltando la figura de don Jacinto que ostenta el Premio Nobel de Literatura.

En medio de grandes aplausos el señor Moreno Torres impuso la Medalla de Oro de Madrid a don Jacinto Benavente, el cual pronunció unas interesantes palabras.

Refiriéndose a su viaje a América, Benavente dijo que no fue la idea del lucro la que le llevó a América. "Tengo la satisfacción, dijo, de que mi viaje no ha sido perdido, porque no tenía idea de lo que se hablaba de España y de lo que se pensaba de España cuando yo he llegado a esos países. Lo mismo por los que he pasado que en los que he estado, había un desconocimiento casi absoluto de la actual situación de España; había un desconocimiento absoluto de lo que en España había pasado y que era preciso poner las cosas en su lugar.

Yo que no llevaba idea de hablar absolutamente de política, que quería alejarme de toda lucha, no tuve más remedio que hablar por imperativo de mi conciencia. Y hablé. Y hablé de todo lo alto y todo lo claro que pude".

Las últimas palabras del señor Benavente fueron acogidas con grandes aplausos.—CIFRA.

ULTIMA HORA



«Tarifa», montado por el comandante González Muñiz, ganó la Copa del Generalísimo

Su Excelencia el Jefe del Estado asistió a las pruebas acompañado de su esposa e hija

El día 20 se jugará la final de la Copa Federación

Madrid, 12.—Esta tarde se ha celebrado una de las pruebas más importantes del Concurso hípico internacional: la Copa de S. E. el Generalísimo.

Asistió el Caudillo, acompañado de su esposa y de su hija. Su Excelencia fué objeto de un entusiasta y cariñoso recibimiento.

El resultado de la prueba fué: primero: "Tarifa", montado por el comandante G. Muñiz (0 faltas, en 1-29-4/5; segundo: "Xetex", por el capitán portugués Pimenta Sagama, en 1-24; tercero: "Reina", por el comandante Ordovas (4 faltas).

Terminada la prueba, el comandante González Muñiz recibió de manos de S. E. el trofeo donado

por él. El viernes se disputará la Copa del Ayuntamiento.—ALFIL.

Madrid.—El partido final de la Copa Federación se disputará el día 20 en el Estadio Metropolitano. Contenderán el Deportivo Alavés y el Sueca.—ALFIL.

Madrid.—Hoy se jugará el encuentro entre los jugadores seleccionados para actuar contra Irlanda. Tendrá lugar en el Metro politano.—ALFIL.

Sevilla.—Solé ha presentado la dimisión como entrenador del Betis, habiéndole sido aceptada. ALFIL.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. SE VENDEN doce sombrillas para playa. Razón Bar La Vinícola. CHAPA ondulada "uralita". Ferrería "El Águila" frente Mutua Ceuta.

SE VENDE casa dos plantas. Calvo Sotelo, renta 575 pesetas. Informes: F. E., 112. SE VENDE un comedor de lujo. Razón José Molla. Falange Española 69.

Traspasos

SE TRASPASA una pensión con diez habitaciones con aguas corrientes, cocina económica. Razón Almirante Lobo, 4. 3.ª izquierda.

Alquileres

ALQUILAMOS, compramos, vendemos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza Ltda. Ceuta. Tetuán.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Examen de Reválida. Se abre nueva matrícula de alumnos para la preparación del Examen de Estado, del curso próximo. Este Centro cuenta con profesores especializados en todas las materias exigidas. Informes en la Secretaría General, Alfau, 7. CONTABILIDAD general y aplicada. Teniente Pacheco, 2, 3.º

Varios

CAMBIO buena radio por máquina escribir, carro grande. Razón esta Administración. AGENTE comercial gran solvencia, disponiendo almacén, teléfono, organización, aceptaría sucursal o representación. Apartado 4.085, Madrid.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Gran acto de amistad entre España y la Argentina

(Viene de la primera)

su propia insignia al presidente de la República Argentina quien sensiblemente emocionado de que fuese la propia insignia del almirante lo que se le entregaba en nombre del General Franco, contestó a las palabras del almirante Moreno en términos de extraordinario elogio a España y de adhesión a la Madre Patria.

Asistieron al acto, además del almirante Moreno y del embajador español, los ministros argentinos de Relaciones Exteriores, de Marina y el Aire, y otras autoridades navales argentinas. En presencia de ellos, el presidente Perón y con palabras de gran emoción para España entregó al almirante Moreno el sable que llevaba puesto, diciendo que regalaba lo que más aprecia un soldado.

El acto resultó de una cordialidad y de un entusiasmo extraordinario. A continuación en la cámara de oficiales se sirvió un te, asistiendo al mismo la esposa del presidente de la República, las señoras de las autoridades argentinas y del embajador de España. La esposa del presidente Perón hizo entrega al almirante Moreno de una preciosa bandejita de plata que lleva en el centro grabado el emblema del "Gallito" como recuerdo de su visita al barco.—EFE.

Molestias del estómago caído

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novísimo invento **ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN**, pequeño y blando cinturón de siete centímetros que evita las anticuadas y engorrosas fajas. Patente de invención 163.373). Consulte al médico. (C. G. S. 7.299)

AVISO: Visita en CEUTA miércoles 19 de 10 a 1 y 4 a 6 **CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4**, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104 BARCELONA

FERROCARRILES DE MARRUECOS

LINEA CEUTA - TETUAN

NUEVO HORARIO DE TRENES DE VIAJEROS, QUE EMPEZARA A REGIR EN ESTA LINEA DESDE EL PROXIMO DIA QUINCE DEL ACTUAL

Tren correo número 1

Salida de Tetuán 8,15 horas.
Llegada a Ceuta 9,44 >
id a M. España 9,50 >

Tren Mixto número 31

Salida de Tetuán 13,25 horas.
Llegada a Ceuta 15,09 >

Tren Mixto número 33

Salida de Tetuán 18,45 horas.
Llegada a Ceuta 20,29 >

Tren Mixto número 32

Salida de Ceuta 7,40 horas.
Llegada a Tetuán 9,33 >

Tren Mixto número 34

Salida de Ceuta 13,00 horas.
Llegada a Tetuán 14,53 >

Tren Correo número 2

Salida M. España 18,30 horas
id. de Ceuta 18,35 >
Llegada a Tetuán 20,07 >

Tetuán, Junio de 1946

La Dirección.

Los debates del Congreso laborista

"Podemos obtener un mundo libre y sin guerras. Tenemos que conseguirlo en los próximos 10 años"

Dijo Baker, ministro de Estado, en su discurso

Una moción del Sindicato Nacional de Obreros Municipales apoya la política exterior de Bevin

Bournemouth, 12. — Casi todos los miembros del Gabinete británico, incluso el ministro de Asuntos Exteriores Ernest Bevin, se encontraban en el salón donde se inició el debate sobre política exterior en el Congreso laborista que se celebra en esta ciudad.

Philip Noel Baker, ministro de Estado, al iniciar el debate dijo: "Estamos seguros de poder crear un mundo en que no haya guerra. Tenemos que hacerlo en los próximos diez años. La única forma en que podemos seguir unidos con la Unión Soviética y con los EE. UU. es fundamentar nuestra política en el artículo segundo de la carta fundacional de las Naciones no estaban en conflicto oiplos de que los intereses de las naciones no estaban en conflicto sino que son intereses comunes, que solamente pueden ser favorecidos por la acción común".

Noel Baker, dijo a continuación que el Gobierno está tratando de realizar cinco tareas simultáneamente: reforzar los servicios diplomáticos, atender a los numerosos problemas nacionales; hacer los tratados de paz, compensar la distribución económica creada por la guerra y afirmar e inspirar la construcción de las Naciones Unidas.

El orador agrega a continuación: "El secretario de Asuntos Exteriores ha dicho muy a menudo que el viejo imperialismo está muerto y el primer ministro dijo ayer que el principio básico de nuestra política es el apoyar a la recuperación del mundo. La guerra ha demostrado que la democracia parlamentaria no es solo una garantía contra la guerra sino su más fuerte y mejor sistema de Gobierno. Esperamos la libertad que ella trae consigo".

Refiriéndose a Indonesia, Noel Baker manifestó que durante el año pasado se dijeron muchas cosas acerca de su actuación. Agrega que todas ellas fueron injustas. El mundo debe pensar que no solamente se debe gratitud a los holandeses por su liberación

sino también al primer ministro británico al secretario de Asuntos Exteriores por la ayuda que prestaron".

A tratar del problema italiano afirma que se haría todo lo posible para ayudar a la nueva República a que siga las líneas de la libertad.

Hay que conseguir tratados de paz — añadió — y debemos dar nuestro apoyo al secretario de Asuntos Exteriores para que se logren. Rindió tributo a la UNRRA por su labor durante el pasado año y declaró que la organización había evitado que se produjeran muertes por hambre, pues de no ser por su actuación hubieran muerto miles o quizás millones de seres en seis u ocho países de Europa.

Se ocupa después de la ONU y dice que el ministro de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin se enfrentó con los problemas del Consejo de Seguridad y que en ningún momento evitó sus deberes.

El orador terminó diciendo: "Creo que dentro de diez años veremos que las fronteras, las reparaciones y otras cosas que tanto nos "agitan" ahora nos parecerán mucho más pequeñas. Nadie que trabaje en las Naciones Unidas debe estar afectado por un fácil optimismo, pero puedo decir que el fácil derrotismo de algunos me pone enfermo. Este fácil derrotismo es la mayor ofensa que puede cometerse contra una comunidad hoy día. Nosotros creemos — y es una inspiración de la política del Gobierno — que podemos obtener un mundo libre y sin guerras. Tenemos que conseguirlo en los próximos diez años. Nuestra generación puede hacerlo".

Al terminar su discurso Noel Baker fue muy aplaudido por todos los congresistas. — EFE.

UNA MOCION EN APOYO DE LA POLITICA EXTERIOR DE BEVIN

Bournemouth, 12. — Después de pronunciar su discurso el ministro de Estado, Noel Baker, el delegado del Sindicato Nacional de

Obreros municipales y generales presentó una moción en la que se apoya la política del secretario del Foreign Office, Bevin y que, probablemente será utilizada para que los delegados puedan expresar mediante votación su actitud en lo que se refiere a la política exterior del Gobierno laborista.

La moción está redactada en los siguientes términos: "Esta conferencia hace constar su apreciación por el papel desempeñado por el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin. Considera el desmoronamiento posible de la vieja diplomacia, que se basaba en los principios de soberanía nacional, aislamiento y bloque de países, que, inevitablemente, conducen a conflictos internacionales. La conferencia apoya al Gobierno en su política de diplomacia abierta y de traslado de las disputadas entre naciones al arbitraje y a la decisión internacional.

La conferencia cree que la creación de una fuerza internacional para reprimir la agresión es un instrumento necesario de política internacional que hace innecesario el mantenimiento de grandes ejércitos y el desarrollo de los armamentos en tiempos de paz, que agravan la tensión que surge entre Gobiernos sobre asuntos o cuestiones que puedan tratarse más acertadamente mediante decisión internacional.

"Prescindiendo de todo lo que el Gobierno pueda hacer, la conferencia considera imperioso que se apoye a organizaciones independientes y voluntarias, tales como la asociación de las Naciones Unidas, en la creación de una opinión pública favorable a que los Gobiernos sigan una política de paz por medio de negociaciones". — EFE.

La lucha entre monárquicos y comunistas EN NAPOLES

En el asalto a los cuarteles de la Armada fué lanzado un camión a toda velocidad

Nápoles, 12. — Nuevas informaciones sobre los disturbios ocurridos anoche en esta ciudad indican que el ataque contra los cuarteles de la Armada fué llevado a cabo por algunos centenares de pescadores, que trataron de penetrar a viva fuerza en los edificios, valiéndose de un camión de seis ruedas, lanzado a toda velocidad, para conseguir armas y ayudar a los monárquicos que atacaban a la sede comunista. El intento fué rechazado por la Policía con ayuda de fuerzas de Infantería de Marina.

A las dos de la mañana se dijo que habían resultado muertas doce personas y un centenar heridas. — EFE.

Inauguración en Barcelona de las nuevas oficinas de la Cámara de Comercio británica

AL BANQUETE ASISTIERON MAS DE 150 COMENSALES

Barcelona, 12. — Han quedado inauguradas las nuevas oficinas de la Cámara de Comercio británica en España.

El acto ha tenido carácter íntimo, realizándose una visita a las dependencias el agregado comercial de la Embajada de Inglaterra en España, Mr. Walker, acompañado de la directiva de la Corporación de varios socios. — CIFRA.

EL BANQUETE INAUGURAL

Barcelona, 12. Se ha celebrado a las dos de la tarde el banquete inaugural de las nuevas oficinas de la Cámara de Comercio británica en España.

Asistieron más de 150 comensales.

Ocupó la presidencia el presidente de la Cámara, señor Royston T. Noble a quien acompañaban el presidente de la Diputación

provincial y de la Cámara Oficial de Industria, señor Llopis, el agregado Comercial de la Embajada inglesa en Madrid, señor Walker; el ex ministro señor Ventosa; el señor Fraser Lawien, el señor Mata Vila, el delegado de Comercio señor Calderón Bárcenas; el comisario general de Ferias y Exposiciones del Ministerio de Industria y Comercio, doctor Aomany; el cónsul general accidental de Inglaterra, señor Emith, el marqués de Masnou; el señor Mac Cagay; el señor Valle; el delegado de Industria señor De las Peñas; el señor L. H. Alade; el secretario del Frente

y el consejero de Economía Nacional del Trabajo Nacional, señor Villardi.

Entre los comensales se hallaban los agregados a la Embajada inglesa señores Graver y Starqie.

— CIFRA.

El hombre que lucha contra el hambre

Herbert Hoover, el hércules americano que ha organizado en estos graves tiempos la lucha contra el hambre, cuenta 72 años, pero a pesar de su edad, sigue siendo fuerte, sano, energético y está lleno de un optimismo que no se deja abatir. Y lo que quizás resulte todavía más importante de todo esto, es que el técnico y organizador más lleno de experiencia en esta importantísima misión.

Hoover ha sido siempre un organizador. Antes de la primera guerra mundial, organizó minas, ferrocarriles, empresas metalúrgicas en Méjico, Canadá, Australia, Italia, Inglaterra, Africa del Sur, India, China y Rusia. Después, al empezar la citada contienda, se confió una tarea importante de carácter internacional, cuando el entonces todavía Presidente neutral, Wilson, le invitó a proveer el suministro de víveres americanos a la población belga de la Bélgica ocupada por los alemanes.

Por decirlo así, Hoover es hoy el general supremo en la lucha contra el hambre. Cuando hace algunas semanas se afirmó que la escasez de trigo en abril significaría que iban a ser necesarios muchos ataúdes en mayo, él se quejó, con razón, de que se habían ocupado demasiado tarde de la escasez de víveres en Europa, ante lo que había que actuar activa y rápidamente. Lo primero práctico que pudo hacerse, fué rogar a Inglaterra que permitiera cambiar de rumbo y dirigir a Europa las 200.000 toneladas de cereales canadienses y argentinos que ya estaban embarcadas con aquel destino. Para Europa, esta audaz medida significó, al menos por el momento, el poder combatir al mayor hambre conocido y, de este modo, el poder salvar la vida a innumerables personas gracias a la decisión de Hoover, que sabe realmente dirigir tan bien la batalla de los ví-

veres, como los mejores generales sus operaciones militares.

Simultáneamente con la movilización de las últimas provisiones británicas, emprendió Hoover la tarea de solicitar de los países



grandes productores de cereales, Argentina y Canadá, que contribuyeran con las mayores cantidades posibles a la lucha contra el hambre mundial, encontrándose pronto afortunadamente, el camino para normalizar las relaciones entre los EE. UU. y el jefe del Estado argentino, coronel Perón, logrando de este modo, colocar a la Argentina, que es el país exportador de maíz más importante del mundo, al servicio de la campaña mundial contra el hambre.

Esta batalla, es la mejor y más hermosa que se ha llevado a cabo en el mundo desde hace largo tiempo. Es una lucha con objetivos positivos, una lucha que no se hace considerando a nuestro prójimo como un enemigo, sino, en el más pleno sentido de la palabra, una lucha contra las fuerzas destructoras que amenazan actualmente al mundo. — A. I.

"THE NEW YORK TIMES" defiende a Mihailovich

Afirma que es disparatada la acusación de que fuera un instrumento dócil de Inglaterra y Estados Unidos

Nueva York, 12. — En un editorial el "The New York Times" dice que los dos primeros días del proceso de Draga Mihailovich, ya han demostrado cierta tendencia. Consiste en un intento de demostrar que el procesado fué un dócil instrumento de las influencias "reaccionarias" de Estados Unidos y Gran Bretaña, que estaban más interesadas en mantener a Yugoslavia fuera de las manos de los comunistas que en conseguir la expulsión de los alemanes.

Esta puede ser la única razón — dice el diario — para formular cargos contra los oficiales británicos y norteamericanos que tra-

baron con Mihailovich durante las últimas etapas de la guerra.

Semejantes cargos son disparatados, como lo ha demostrado la declaración del coronel Robert H. Mc Dowell, oficial norteamericano que por lo visto ha sido complicado al revelar que la reunión celebrada en 1944 en el Cuartel general de Mihailovich con un emisario de los alemanes fué buscada por el propio mando alemán para discutir la entrega del jefe Chetnik a un tribunal internacional o incluso a aceptar las pruebas de defensa de Mihailovich por parte de súbditos de otros países". — EFE.